

UPTC inauguró CREAD en la Provincia de Márquez

Las directivas de la UPTC, en cabeza del rector Gustavo Orlando Álvarez Álvarez, llevaron a cabo la inauguración y entrega del nuevo Centro Regional de Educación a Distancia- CREAD, en el municipio de Rondón, de la Provincia de Márquez, llegando de esta forma a un total de 25 Centros, de los cuales nueve (9) están ubicados en el Departamento, junto con dos (2) Centros Regionales de Educación Superior – CERES, logrando la cobertura de una extensa población estudiantil de Boyacá.



Este CREAD inicia con el programa de Técnico profesional en Procesos Administrativos de Salud, donde 13 estudiantes comienzan sus estudios, con tutorías en el municipio, los días viernes y sábados y posteriormente, teniendo en cuenta que es un programa con ciclos propedéuticos, se abrirán otros semestres para la Tecnología, y concluirá con el ciclo profesional de Administración de los Servicios de Salud.

En el evento de inauguración, donde asistieron autoridades municipales, directivos, decanos, docentes de la universidad, una delegación de la Facultad de Estudios a Distancia, estudiantes de los grados 10 y 11 de las Instituciones Educativas San Rafael y Rancho Grande, y comunidad en general, el alcalde de Rondón, Roosevelt Alfonso Chávez Leguizamón, hizo un reconocimiento público a la labor del rector Gustavo Álvarez.

Consejo Superior se pronuncia frente a la decisión del Consejo de Estado

El Consejo Superior, como máximo órgano de dirección y gobierno de la Universidad, en sesión 03, realizada el día 29 de marzo de 2016 y teniendo en cuenta el fallo emitido por la Sesión Quinta del Consejo de Estado, se permite comunicar que:

El Consejo Superior es respetuoso de las decisiones emitidas por las autoridades competentes y en este caso lo es, de la decisión tomada por el Consejo de Estado. Que una vez fueron notificadas las partes intervinientes, tenemos conocimiento que el Dr. Gustavo Orlando Álvarez Álvarez, en uso de los derechos que le asisten como sujeto procesal, a través de su apoderado de confianza, solicitó la aclaración del fallo del Consejo de Estado, ya referenciado.

En este orden de ideas, cuando el Consejo de Estado resuelva la solicitud de aclaración presentada por el Dr. Gustavo Álvarez, quedará ejecutoriada la sentencia, y el Consejo Superior en consecuencia procederá a darle cumplimiento a la misma, de conformidad con el artículo 302 del Código General del Proceso, que establece: "... No obstante, cuando se pida aclaración o complementación de una providencia, solo quedará ejecutoriada una vez resuelta la solicitud."

Por lo anterior, el Dr. Gustavo Álvarez continuará ejerciendo como rector de la Universidad, hasta tanto no quede ejecutoriada la decisión del Consejo de Estado. El Consejo Superior hace un llamado a la Comunidad Universitaria y a la ciudadanía en general, a continuar con el normal desarrollo académico y administrativo de nuestra alma mater.

Estudiantes elegirán a su representante ante el Consejo Académico

Los días 15 de abril, de 11:00 a.m. a 8:00 p.m. y el 16 de abril de 8:00 a.m. a 4:00 p.m. a través de voto electrónico, se llevarán a cabo las elecciones para elegir al representante de todos los estudiantes ante el Consejo Académico de la Universidad.

Los candidatos que aspiran a este cargo son:

Julián David Montero Gómez, estudiante de Ingeniería Electromecánica de Duitama; Angie Lizeth Fonseca Ordoñez, estudiante de Contaduría Pública de Sogamoso; Jonathan Jairo Avellaneda Mesa, estudiante de Administración de Empresas de Sogamoso.

El estudiante Ángel Yesid Bueno Ortega, de Licenciatura en Ciencias Naturales y Educación Ambiental, manifestó su interés de no participar en estas elecciones, a través de correo electrónico a la Secretaría General, con fecha 5 de febrero de 2016.

Es importante que los estudiantes de pregrado presencial y distancia, tengan activa la cuenta de correo institucional, si no es así debe activarla en miclave.uptc.edu.co, elegir la opción activar buzón de correo, allí le van a solicitar usuario y contraseña institucional y el buzón de correo quedará activo, es importante contar con este correo, porque allí se envía el código electoral.

Las indicaciones de la votación se encuentran publicadas en el banner del voto electrónico publicado en la página institucional www.uptc.edu.co.

IX Congreso Boyacense de Derecho Procesal

Con el lema "El derecho Procesal en relación con: La justicia transicional, dentro de los principios de paz, justicia prospectiva y humanización del Derecho." El Posconflicto, se llevará a cabo el IX Congreso Boyacense de Derecho Procesal, que tendrá lugar los días 4 y 5 de abril, en el Centro de Convenciones de la Cámara de Comercio de Tunja.

Estarán presentes el presidente Instituto Colombiano de Derecho Procesal, Jairo Parra Quijano; el alto comisionado para la Paz, Sergio Jaramillo Caro; el presidente de la Conferencia Episcopal de Colombia, Monseñor Luis Augusto Castro Quiroga; el ex Procurador General de la Nación, Jaime Bernal Cuéllar; el presidente del Consejo de Estado, Danilo Rojas Betancourth, el rector de la UPTC, Gustavo Orlando Álvarez, entre otras personalidades.

Este evento es coordinado por la magistrada María Julia Figueredo Vivas, y es un trabajo conjunto con el Consultorio Jurídico y Centro de Conciliación de la UPTC y las Facultades de Derecho de las Universidades del Departamento. está dotado de dispositivos propios para el desarrollo de la actividad física.

El Jardín Infantil eligió Personeras Upetecistas

Los niños y niñas del Jardín Infantil eligieron a las nuevas personeras Upetecistas, año 2016. De los 6 candidatos postulados las elegidas fueron: Danna Gabriela Almeida Suárez, hija de David Almeida Puentes y Brigitte Carolina Suárez, estudiante de la Lic. Artes Plásticas, e Iny Valentina Lin Peña, hija de Lin Chang Chih y Sandra Fernanda Peña, estudiante de la Lic. en Preescolar.



Primer curso de verano en Química: Colombia-Brasil

La Universidad Federal del Triángulo Minero de Brasil con la Dirección de Extensión Universitaria, en coordinación con el Doctorado en Ciencias Químicas, Maestría en Química, Grupo y el Grupo Ambiente, Comunidad y Desarrollo (WAIRA), de la UPTC, llevarán a cabo el Primer curso de verano en Química: Colombia-Brasil, los días 12, 13 y 14 de abril, en el auditorio 3 del edificio Administrativo de la UPTC.

Convocatoria XVII Festival Universitario de la Canción Upetecista



El Grupo de Actividades Culturales de Bienestar Universitario informa a los estudiantes que hasta el 13 de abril están abiertas las inscripciones para participar en el XVII Festival Universitario de la Canción Upetecista. Los interesados deben tener en cuenta los siguientes requisitos: formulario de inscripción, fotocopia del carné y documento de identidad, cuatro copias de la letra del tema inédito. (modalidad canción inédita). Las categorías previstas son: Canción Inédita, Intérprete Solista Femenino, Intérprete Solista Masculino y Categoría Especial.



prensa.uptc@uptc.edu.co

Signanos en:

Facebook: [Facebook.com/universidaduptc](https://www.facebook.com/universidaduptc)
Twitter: [@universidaduptc](https://twitter.com/universidaduptc)
Instagram: [universidaduptc](https://www.instagram.com/universidaduptc)



Equipo Periodístico:
Sandra Patricia Buitrago R
Johanna Espitia Espinosa

Fotografías: Oficina de Comunicaciones
Diseño Gráfico: Geovanny Garzón Aguirre

Jefe Oficina de Comunicaciones: Elsy Eyerline Sarmiento Rincón

Avenida Central del Norte, Ed. Administrativo, 02
340 340-001, 2017

POR LA ACADEMIA, LA CALIDAD
Y LA RESPONSABILIDAD SOCIAL
UNIVERSITARIA